



## 6年生の貴禄が見られました！

先々週にスハミラタイムを実施しました。キウイ、イヨミ、ミカジローのグループごとに縦割り班活動を行いました。今回のスハミラタイムは、運動場で行うレクリエーション。それぞれが工夫をして活動しました。

川渡りの鬼ごっこやボールを転がすドッジボールなどが主流ですが、だるまさんが転んだ（スペシャルバージョン）や宝探し、玉入れといった普段あまりしないレクリエーションを計画し、実行に移していました。先月末には5年生が中心となって、スハミラタイムを盛り上げましたが、6年生はさすがの安定感。新しいことにも要領よく対応していました。

6年生は、毎朝、校内の自主的な清掃を行つ



ています。これまでの6年生も同じように「朝活」と称して、自主的な取組をしていました。このような6年生の後姿を見て、今の5年生が引き継いでいけば、よい伝統となることでしょう。6年生の貴禄を感じました。

## 3校ミニ子ども会議(取組発表)

12月19日(金)に3校ミニ子ども会議がオンラインで開かれました。今年度は、鴨川中学校、久枝小学校と一緒に「防災」について活動しています。今回は、その取組発表(途中経過)を行いました。潮見小学校では、先月16日に行われた潮見地区合同防災訓練の様子などを右のようなプレゼンテーション資料を基にして伝えました。

多くの子どもたちがこの訓練に参加し、地域の方とのつながりを実感しました。また、5年生は防災学習も取り組んでいます。今後も3校が一つのことに取り組んでいくことができるよう、連携、協力をていきたいと思います。



**①テント設営訓練**  
大きなテントを設営→かたづけ

人が数人寝られる広さがあるよ！

先週の個別懇談、お世話になりました。短い時間ではありましたが、保護者の皆様と、子どもたちのことについてお話しすることができました。今後も、子どもたちのよりよい成長のために充実した教育活動の推進に努めますので、ご協力をお願いいたします。

